

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 11. November 2015

**1036. Vertretungen des Regierungsrates, Amts dauer 2015–2019,
Änderung**

Mit Beschluss Nr. 724/2015 legte der Regierungsrat seine Vertretungen für die Amts dauer 2015–2019 fest. Markus Traber, Dipl.-Bauing. ETH, Chef Amt für Verkehr, wurde darin fälschlicherweise als Delegierter anstatt als Vorstandsmitglied der Regionalplanung Zürich und Umgebung abgeordnet. Dementsprechend ist eine Anpassung vorzunehmen.

Auf Antrag der Volkswirtschaftsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Als Vertreter des Regierungsrates wird Markus Traber, Dipl.-Bauing. ETH, Chef Amt für Verkehr, als Vorstandsmitglied der Regionalplanung Zürich und Umgebung für die Amts dauer 2015–2019 abgeordnet.

II. Mitteilung an den Abgeordneten, die Regionalplanung Zürich und Umgebung, Seefeldstrasse 329, 8008 Zürich, sowie an die Volkswirtschaftsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi